

園だより3月号

-共に育つ- 桜南幼稚園

日だまりには、もう草の芽が萌えたつ季節となりました。

今年度の教育活動も残り1か月あまりです。「一月往ぬる二月逃げる三月去る」ということわざがあるように、1月・2月はあっという間に過ぎてしまっているように感じています。3月は、年度末で卒業・卒園や進学、就職、引っ越しなど生活に大きく変化があります。保護者の皆様にとっても、まさしく「去る」といわれるほど忙しい時節だと思います。

寒さももう少しの辛抱です。職員も元気で明るい春を迎えられるように努めてまいります。

お知らせ・お願い

☆ 3月14日（金）保育証書授与式について

令和6年度第46回保育証書授与式を令和7年3月14日（金）、午前10時より執り行います。お子様も健やかに成長され、保護者の皆様にもお喜び申し上げます。限られた時間ではありますが、心のこもった温かい式になりますよう努めてまいります。なお、ひまわり組のお子様は休園となりますので、よろしく願います。また、前日の3月13日（木）は式場等の準備のため、降園時刻が11時（給食なし）となりますのでご協力のほど、よろしく願います。詳細については、過日、配付しました通知（あおぞら組宛て）でご確認ください。

☆ 保育参観、学級懇談会 ありがとうございました

2月12日（水）の保育参観並びに学級懇談会には、多くの保護者の皆様にご参加いただきありがとうございました。保育参観では、子どもたちの製作活動の様子をご覧いただいたり、学級懇談会では、貴重なご意見やご感想をいただき感謝しております。今後とも、何か不安なことや心配なこと等ありましたらご連絡ください。

☆ 並木小学校参観について

桜並木学園の保幼小連携事業（さくらんぼ会）の一環で、3月7日（金）に冬の交流会「小学校参観」を行います。あおぞら組さんだけの参加となりますが、並木小学校に行って1年生の授業を見たり、1年生と交流をしたりする予定です。子どもたちは、すごく楽しみにしています。小学校への入学に向けて、さらに期待感が膨らむのではないかと思います。いるところでは、